



Okanogan-Wenatchee National Forest

Fire Information



Comuníquese con Información de incendios (509) 202-4184 de 8AM-8PM

2022.whiteriver@firenet.gov

Actualización de los incendios White River e Irving Peak 6 de septiembre de 2022 - 9:00 AM

Plain, WA – Los incendios de White River e Irving Peak fueron iniciados por rayos el 11 de agosto. Estos arden en el Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee, al noroeste de Plain, WA.

Estrategia de extinción: Los directores de los incendios están refinando una estrategia a largo plazo que incluye el uso de líneas perimetrales primarias y de contingencia para la contención. Las tácticas incluyen la finalización y el refuerzo de los cortafuegos (carreteras y línea de mano).

Operaciones – Durante los próximos dos días, el Equipo 8 del Noroeste llevará a cabo la transición de ambos incendios a un equipo local de tipo 3. Hoy el equipo que viene seguirá y el plan es que tome el mando del incendio mañana a las 7 a.m. En las próximas semanas los bomberos gestionarán activamente ambos incendios con una estrategia a largo plazo. Puede ser que el humo sea visible durante las próximas semanas a medida que los combustibles interiores que quedan continúan ardiendo y quemándose. Debido a que el fuego se está calmando, las actualizaciones de incendios han pasado a cada dos días, lo que significa que no habrá actualización mañana. Las actualizaciones diarias pueden reanudarse si se produce un cambio en la actividad de incendios.

Incendio White River - Acres: 1,522; 1% de contención

Ubicación: Área de Sears Creek del drenaje del río White, unas 14 millas al noroeste de Plain, WA

Hoy saldrá de la zona un frente frío lo que resultará en temperaturas poco más cálidas y vientos ventosos del noroeste. Estas condiciones podrían causar quemaduras en el interior y humo por todo el incendio. La esquina sureste ha sido la más activa ya que retrocedió y se ha detenido en las líneas de contención. Los bomberos terminarán de recuperar el equipo que ya no se ocupa y continuarán monitoreando la propagación.

Incendio Irving Peak - Acres: 3,018; 7% de contención

Location: Approximately 16 miles NW of Plain, WA

En los últimos dos días hubo poco crecimiento en el incendio Irving Peak. Estuvo más activo en el extremo este en el drenaje de Ninemile Creek y las cuadrillas informaron que mayormente estaba desplazándose poco a poco, ardiendo y retrocediendo. Hoy, los bomberos removerán árboles viejos a lo largo de carreteras y líneas de contención y continuarán monitoreando el comportamiento y la propagación del fuego usando recursos terrestres y aéreos.

Clima y comportamiento de los incendios: el Servicio Meteorológico Nacional ha emitido una alerta meteorológica contra incendios para el miércoles 7 de septiembre de 2022 debido a humedad relativa deficiente y vientos racheados.

Un sistema de alta presión se desplazará de nuevo a la región resultando en temperaturas más altas y menor humedad relativa. Hoy los vientos disminuirán, pero el miércoles por la mañana se pondrán más

fuertes. Las temperaturas en los próximos días podrían alcanzar hasta mediados de los 80 y la humedad relativa podría bajar a entre 16-19.

Calidad del aire y perspectiva del humo: El humo de varios incendios forestales en el norte de California y Oregón continúa desplazándose hacia esta área, además del humo generado por los incendios locales. Es muy posible que los niveles de humo en el área de Lake Wenatchee aumenten a través del día. El pronóstico actual del humo, junto con información sobre las recomendaciones de salud de la calidad del aire durante las condiciones de humo, está disponible en: <https://outlooks.airfire.org/outlook/84d849be> y en Washington Smoke Blog <https://wasmoke.blogspot.com/>

Cierres – Están en su lugar varios cierres de carreteras y áreas están para la seguridad de los bomberos y el público. **Los administradores de bomberos están pidiendo a las personas que por favor respeten estos cierres mientras se recrean en el área.** Sigue vigente un cierre de emergencia que fue emitido por el Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee.

Para obtener información adicional sobre los cierres actuales, visite www.fs.usda.gov/alerts/okawen/alerts-notice

Restricciones: No se permiten fogatas **en ningún lugar** dentro del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee. Ahora están en efecto las restricciones de Etapa 2 para todo el bosque, incluidos los campamentos y las áreas silvestres: https://www.fs.usda.gov/detail/okawen/alerts-notice/?cid=fsbdev3_053600

Evacuaciones: Los niveles actuales de evacuación del condado de Chelan incluyen una **evacuación de Nivel 2 (Prepárese)** para Sears Creek Road y **Nivel 1 (Manténgase alerta)** para White River Road y Little Wenatchee Road. <https://www.co.chelan.wa.us/emergency-management/pages/active-emergencies>

Impactos recreativos: Aparte del cierre del bosque y las restricciones contra incendios, los oficiales de los incendios recomiendan evitar recrearse en las áreas de Little Wenatchee y White River Road (FS Roads 6500 y 6400). Se puede ver el humo desde el **Pacific Crest Trail (PCT)** y este permanece abierto y no se ve directamente afectado por los incendios. Sin embargo, los puntos de partida de Little Wenatchee Ford y White River están cerrados y no se pueden utilizar para acceder al PCT. El **Buck Creek-Spider Meadow Loop** está abierto y accesible, pero el humo y la actividad de fuego cercanos pueden afectar el área.

Mensaje de seguridad : el campamento de bomberos se trasladará al área de Fish Lake. Por favor tenga cuidado con los bomberos y vehículos de extinción de incendios en la zona. Conduzca despacio y encienda las luces delanteras de su carro.

Recursos- Personal total asignado: 227, incluyendo 1 cuadrillas de mano Tipo 1 (Hotshot); 3 cuadrillas de mano IA (Ataque inicial) Tipo 2; 1 cuadrillas de mano Tipo 2; 1- cuadrilla de campamento; 2 helicópteros de carga pesada; 1 helicóptero de carga mediana; 1 helicóptero de carga ligera; 14 camiones bomberos; 1 topadora; 2 trituradoras; 5 tanques de agua; y 102 personal aéreo.

Síganos en: <https://inciweb.nwcg.gov/incident/8329/> y www.facebook.com/WhiteRiverFireInfo

Estará disponible una traducción al español en: <https://inciweb.nwcg.gov/incident/news/8329/>